

Durch einen Newsletter sollten die Unternehmen im Rhein-Sieg-Kreis über wichtige Änderungen informiert werden, erläuterte der Abgeordnete Dieckmann.

Dr. Tengler verwies darauf, dass der Internet-Auftritt des Rhein-Sieg-Kreises bezüglich seiner Informationsstärke aktuell ausgezeichnet worden sei. Alle wichtigen Informationen im Bereich Wirtschaftsförderung würden dort zeitnah eingestellt.

Durch die große Flut an E-Mails, die jeden Tag, auch bei Unternehmen, eingingen sei man von dieser Form der Information abgekommen.

Der Ausschussvorsitzende Becker stellte fest, dass damit der Antrag erledigt sei.